

ET VOILA!!

Nous avions prévenu... C'est arrivé! Agression de personnels, coup de poings distribués aux surveillants, crachats, menaces, menaces de représailles à l'extérieur, insultes!!!

Pas de douches en cellule, salle de sport fermée, promenades camembert à 40 détenus prévues pour 20, pas d'ombre. Problèmes d'intendance liés au manque de personnels. Profils incompatibles avec la structure, etc...

Résultats : des détenus à bout, et pour beaucoup demandant un transfert sur un autre établissement pour avoir un minimum de **dignité**!

Le personnel encore présent paie l'addition de cette gestion catastrophique.

Encore et toujours des écrous à la Maison d'Arrêt de Bayonne, il faut arrêter de nous prendre pour des imbéciles !

Nous demandons le transfert **immédiat** du détenu agresseur de personnel pénitentiaire. **Immédiat** sous-entend aujourd'hui, on le précise au cas où cela ne soit pas bien compris!

Des mouvements de grogne sont prévus si la DI ne nous entend pas.

Bayonne, le 25 août 2022 Le secrétaire local